

## Dernière balade ?



*Arbres morts et feuilles mobiles*

Enehoje, le 22 août. L'ancre de Thoè tombe à l'E de la petite île qui, paraît-il, vaut le détour. C'était vrai !

Il ne fallait pas la dédaigner. Le dédain n'est pas d'actualité ici. Des daims forment une ou plusieurs hardes, grandes ou petites, selon leur humeur du jour.

Ils gambadent librement dans toute l'île. Les hominidés et les vaches sont confinés dans des enclos. C'est une illustration de ce que devrait être le monde naturel : chacun à sa place. Les animaux sauvages partout et les soi-disant êtres supérieurs-civilisés en grillagés dans leurs villes bétonnées, prisonniers de de leur Smartphone.



*Zone de repos clôturée pour humains en tentes*









Expo (4)



